

---

# Gobierno de la Ciudad de México

---

---

# Entregan edificios rehabilitados en las colonias Roma Norte y Portales

[Braulio Colín]

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, entregó dos edificios rehabilitados que resultaron dañados por el sismo del 19 de septiembre del 2017, en las calles de Guanajuato y Sevilla, colonias Roma Norte y Portales, respectivamente.

Acompañada por el comisionado César Cravioto, recorrió los trabajos realizados, y dejó claro que el compromiso del gobierno es que todos los habitantes regresen a casa.

La mandataria agradeció a la Comisión de Reconstrucción, porque no ha sido fácil estar atento en 17 mil casos, pues virtualmente cada uno de ellos es diferente.

Asimismo agradeció la paciencia de los vecinos.

“Sé que ha sido difícil pasar todos estos meses fuera de casa”, dijo y mencionó que fue muy importante que hayan mantenido la unidad y la organización durante este periodo.

Los ingenieros explicaron de manera sucinta en qué consistió la labor que realizaron, principalmente de aumentar la rigi-

◆ Dice la jefa de Gobierno que el compromiso del gobierno es que todos los habitantes regresen a casa y agradeció la paciencia de los vecinos

dez y la resistencia, dado que se trata de sitios que se construyeron hace más de 40 años bajo un reglamento más benévolo.

Obviamente, se tuvieron que rehabilitar también instalaciones que estaban sobre los muros, entre ellos, los sanitarios.

Las familias describieron que sus viviendas fueron catalogadas como inhabitables durante los dos años que duró esta reconstrucción y dijeron que des-

de el primer día resguardaron las instalaciones y sacaron los pocos muebles que pudieron.

También agradecieron el apoyo económico que recibieron a raíz de esta tragedia que enlutó al país hace dos años.

“Ellos iniciaron con recursos propios, se juntaron alrededor de 2 millones de pesos, iniciaron la obra y después, ya el fideicomiso los atendió con 7 millones 400 mil pesos para que pudieran concluir la obra”, dijo Cravioto.

“Es una parte donde el gobierno aporta, pero también los vecinos de un edificio tienen que aportar generando las condiciones para que se realice en el menor plazo posible”, añadió Sheinbaum.

El comisionado de Reconstrucción destacó que los trabajos se realizaron principalmente en el exterior del edificio, por lo que no se modificaron los departamentos.

La segunda vivienda entregada fue Sevilla 405, en la colonia Portales, donde también se realizaron trabajos en la estructura del edificio, como reforzamiento en columnas y escaleras.

Cravioto resaltó que en ambos edificios, los habitantes podrán regresar ya a sus viviendas.

SE REÚNE CON ACTIVISTAS

# Sheinbaum no investigará a quienes vandalizaron

**Lo que sí se indaga  
es la agresión contra  
periodistas durante la  
marcha del viernes**

**ANABEL CLEMENTE**  
aclemente@elfinanciero.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aseguró ayer que no se criminalizarán las manifestaciones, y que no hay carpetas de investigación abiertas en contra de quienes dañaron el patrimonio histórico.

Entrevistada luego de una reunión con grupos feministas, la mandataria local destacó que se entrevistó con un grupo de activistas para buscar estrategias de seguridad en la ciudad, por lo que no se perseguirá a las mujeres que dañaron monumentos, pero confirmó que sí hay una investigación por el caso de los periodistas agredidos

en la marcha del viernes pasado.

“En particular, la Procuraduría está trabajando en el tema de la agresión a periodistas, y en todos los otros casos no vamos a criminalizar la manifestación social, lo que nos interesa es avanzar en un clima de paz y de justicia”, sostuvo.

Explicó que este lunes la Procuraduría de la Ciudad de México dará a conocer un comunicado sobre los resultados de la reunión sostenida ayer con agrupaciones feministas.

“Tenemos que avanzar hacia una ciudad de paz y tenemos que generar todas las condiciones para que las mujeres se sientan seguras y que las manifestaciones sean pacíficas, y eso se muestra a partir de un diálogo”, añadió.

Cuestionada sobre las filtraciones que han salido de la Procuraduría, así como de los problemas en las investigaciones, afirmó que se tiene la oportunidad de lograr la transformación de la PGJ a la Fiscalía.

“Aquí lo importante es la transformación de la Procuraduría, y tenemos una gran oportunidad de reconstrucción de la nueva Fiscalía para que podamos avanzar en el acceso a la justicia de todos, pero en particular de las mujeres”, afirmó.

De acuerdo con la activista Dana Corres, quien participó en la reunión, fueron 40 representantes de colectivos y asociaciones los que

sostuvieron el encuentro, en el que Sheinbaum reconoció como equivocada la narrativa de “provocación” que se dio a las movilizaciones.

Señaló que reclamaron al Gobierno que las pocas publicaciones que han realizado desde la marcha del viernes fueran para solidarizarse con los hombres agredidos y para dividir la opinión. “No hay feministas buenas y malas”, aseguró.

# Sigue investigación por la agresión contra periodistas

● PGJ trabaja en el tema; protesta no se criminalizará, señala Claudia Sheinbaum

**SALVADOR CORONA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Luego de la manifestación del pasado viernes contra la violencia de género, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) seguirá trabajando en el tema de las agresiones contra periodistas; sin embargo, aclaró que no se va a criminalizar ninguna manifestación social por lo que no se abrirá ninguna carpeta de investigación.

“Nos preocupa mucho la agresión a periodistas, y ahí la procuraduría tiene abiertas carpetas de investigación. En los otros casos, lo que queremos es avanzar hacia un diálogo que nos permita generar, repito, una ciudad que atiende, y atiende efectivamente, el tema de la violencia de género, y en esa perspectiva vamos a construir una ciudad en paz”.

El viernes 16 de agosto, durante la manifestación contra la violencia de género, un sujeto golpeó a Juan Manuel Jiménez, reportero del canal ADN 40, y también se registró otra agresión a un reportero del periódico *Milenio*.

En entrevista, la jefa de Gobierno aseguró que “la procuraduría está trabajando en el tema de la agresión a periodistas y en todos los otros casos, no vamos a crimi-

**“Nos preocupa mucho la agresión a los periodistas y ahí la procuraduría tiene abiertas carpetas de investigación”**

**“No vamos a criminalizar la manifestación social, lo que nos interesa es avanzar en un clima de paz y de justicia”**

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Jefa de Gobierno de la Ciudad de México

nalizar la manifestación social, lo que nos interesa es avanzar en un clima de paz y de justicia”.

Sobre la garantía de que los actos vandálicos no vuelvan a ocurrir, afirmó que a partir de que el gobierno esté abierto al diálogo se crearán esas condiciones, porque si hubieran intervenido se hubiera generado mayor violencia.

Sheinbaum detalló que lo importante es avanzar a una ciudad que erradique la violencia de género y que continuará el diálogo con organizaciones, al mismo tiempo reconoció que en la capital del país existen diversos actos de violencia contra la mujer, “no son de ahora, existen y significa que debemos fortalecer todas las políticas que abonen contra la violencia”. ●